

Ernteurlaub

Aktualisiert Sonntag, den 05. Februar 2017 um 11:37 Uhr

Am 25. September haben wir den Ernteurlaub gehabt.

Nikolay Melnikov hat einen Gottesdienst mit dem Erntedankfestgebet dem Herrn begonnen.



Die Schwester Olga Balabolina hat das Gedicht gelesen.



Der Chor hat Gott durch das ernste Sinnen verherrlicht



Kantate, wobei Erdensfestliche vollbereitet, in dem sie sich beim Herrn für alles bedankt



Svetlana und Lilia Kudryashov haben den Herrn mit dem Singen verherrlicht.



Der erste prediger der Kirche der Kudrusschow hat gesprochen



Baptistische Kinder und Gottesdienst Freitagsschulungsgäste von der Vysny Volochek

Ernturlaub

Aktualisiert Sonntag, den 05. Februar 2017 um 11:37 Uhr



Wir bedanken uns beim Herrn für Früchte, die er auf der Erde und in unseren Herzen angebaut